
Modaes

Empresa

Esteban Cortazar relanza su firma con la entrada de MH Luxe en su capital

Modaes
28 may 2014 - 10:51

Esteban Cortazar vuelve al negocio de la moda. El diseñador, ex director creativo de **Emanuel Ungaro**, ha dado entrada en el capital de su firma al grupo británico **MH Luxe**, que se convierte en accionista minoritario de la enseña del diseñador colombiano afincado en Londres.

Cortazar se suma así a la larga lista de diseñadores europeos en captar la atención de un grupo inversor. Tras la entrada de **Kering** en el capital de **Altuzarra** y **Christopher Kane**, **LVMH** se hizo el pasado septiembre con una participación en la firma de calzado **Nicholas Kirkwood** y, más adelante, en la de **J.W. Anderson**, que ha sustituido a **Stuart Vvers** como director creativo de **Loewe**.

Con la entrada de **MH Luxe** en **Esteban Cortazar** se financiará el crecimiento de la enseña en los próximos años. El diseñador lanzará a finales del primer semestre su primera colección de esta nueva etapa.